



viernes 16 de marzo de 2018

Antequera se promociona en la feria del sector turístico más importante de Francia, el Salón Mundial del Turismo de París

Continuando con la labor promocional de Antequera como destino turístico de nivel, la ciudad está presente en el Salon Mondial du Tourisme, otra de las citas internacionales anuales más importante del sector, complementando así la reciente presencia en FITUR, la BTL de Lisboa y la ITB de Berlín.



Antequera está presente desde ayer y hasta el domingo 18 de marzo en la 43ª edición del Salón Mundial del Turismo de París, la feria del sector turístico más importante de Francia y una de las más relevantes a nivel mundial en cuya pasada edición participaron más de 715 expositores, recibiendo a 2.409 profesionales del sector y un total de 105.000 visitantes, de los cuales, un 16% reservaron sus vacaciones durante la feria o en los quince días posteriores a la misma.

